



# YOGYKARYA

## ► KESIAPAN WILAYAH

# Wirobrajan Siaga Bencana

WIROBRAJAN—Pemerintah Kemantren Wirobrajan bersama sejumlah unsur terkait mengadakan apel siaga menghadapi potensi bencana. Kegiatan digelar untuk konsolidasi antar instansi agar waspada terhadap ancaman bencana alam.

Apel siaga diikuti oleh perwakilan pemerintah kelurahan, Kampung Tangguh Bencana (KTB), perwakilan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) serta lainnya di kemantren setempat. Diharapkan dengan kesiapsiagaan itu mampu meminimalkan dampak yang ditimbulkan dari bencana alam.

Wakil Wali Wota Jogja, Heroe Poerwadi yang membuka

apel siaga menyebut aparat terkait mesti selalu siaga jika diperlukan untuk mitigasi dan penanganan kebencanaan. Ia meminta kepada seluruh personel agar selalu siap dalam menghadapi bencana alam di wilayah itu.

Selain itu, ia mengimbau agar persiapan dan pengecekan terhadap peralatan penanganan bencana dilakukan dengan baik. Upaya ini dilakukan untuk menyiapkan segala unsur serta peralatan penanganan bencana siap digunakan saat diperlukan nanti.

"Kota Jogja termasuk salah satu wilayah yang tak lepas dari bencana, baik itu bencana

alam maupun bencana non-alam, oleh karena itu dalam hal kesiapsiagaan dan penanganan bencana tersebut membutuhkan kerja sama dari semua pihak agar meminimalkan korban baik benda maupun nyawa manusia," katanya dikutip dari situs resmi Pemkot Jogja, Minggu (12/12).

Mantri Pamong Praja Kemantren Wirobrajan, Sarwanto mengatakan telah bersiap menghadapi ancaman bencana hidrometeorologi akibat masuknya musim penghujan. Jajaran KTB sampai ke perangkat kelurahan juga diimbau agar memperhatikan kondisi lingkungan. Selain potensi pohon tumbang, ancaman luapan air sungai juga mesti diwaspadai. *(Yosef Leon/\*)*



**Gandeng Gendong**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Wirobrajan 2. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005